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Às catorze horas e trinta minutos do dia vinte e três de maio de dois mil e vinte e quatro,

realizou-se a sétima reunião ordinária do Conselho Municipalde Educação do biênio dois mil

e vinte e três a dois mil e vinte e cinco, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de

acordo com a seguinte pauta: 1) Aprovação das atas (ordinária de abrill2024 e extraordinária

de maio/2024): 2) Apreciação da demanda encaminhada pelo "Fala.BR" com o tema

"Homeschooling"; 3) lnformes gerais e abertura para outros assuntos. Presentes os

conselheiros titulares, Sras. Thais Silva Nonô, Cintia de Jesus Capatto Tromboni, Tatiane

Demarchi Brandão, Gabriela Cortez Campos, Ana Carolina Cyrillo e Maria de Fátima Beato

Correa da Silva. Conselheiros suplentes Sras. Karina Verardo Teodoro de Godoi, Ana Luiza

Steck Tonetti, Pamela Aparecida Omisolo Oliveira, Juliana Savoy Fornari, Natália Cergol

Spina e Sr. Mário Eugênio Simöes Onofre. Justificou a ausência da conselheira suplente Sra.

Stelita da Silva Melo Paes. A reunião foi presidida pela Sra. Cinta de Jesus Capatto Tromboni

- Presidente, que deu boas-vindas aos presentes e prosseguiu com a leitura da pauta e,

seguindo para o primeiro item dela, aprovação das atas (ordinária de abrill2024 e

extraordinária de maio/2024). Os conselheiros já haviam recebido a ata previamente, então a

Sra Cíntia perguntou aos presentes se gostariam de fazer alguma correção, não houve

manifestação, ficando aprovada. Prosseguiu para o segundo item, apreciação da demanda

encaminhada pelo "Fala.BR" com o tema "Homeschooling": a Sra. Cintia leu para os

conselheiros a demanda do Fala.BR e explicou que foi enviado para a UGE e para o Conselho

Municipal de Educação pois a menor nasceu em Jundiaf, não tem registro da mesma nas

nossas EMEBS, a UGE se manifestou através da Nota Técnica, a mesma leu aos

conselheiros, sugeriu acompanhar a Nota técnica e enviar como resposta ao MEC que o

conselho segue o emitido pela UGE; a Sra. Juliana foi pesquisar mais sobre o Homeschooling
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e tem uma série de trâmites, os pais deveriam ser notificados e advertidos e caso persistirem

os mesmos podem perder a guarda, podem vir a sofrer processo judicial e até implicaçöes

criminais, ao assistir o perfil observa'se que é um programa de viagem e em momento algum

as crianças aparecem estudando, a mesma concorda em seguir a nota técnica e sugeriu

encaminhar para o site do perfil também; a Sra. Presidente entende que para responder o e-

mail da denúncia pode acompanhar a nota técnica informando que o Conselho tentará uma

aproximação via site; a Sra. Thaís informou que pode notificar o perfil do instagram e notificar

o conselho tutelar da cidade que estão no momento, sugeriu notificar o Ministério Priblico que

são fluxos que a UGE segue para os alunos matriculados em Jundiaí, encaminha

concomitantemente para o Ministério Priblico e Conselho Tutelar com o objetivo de preservar

a criança; Sr. Mário concordou com a tramitaçäo e que talvez caiba uma notificação

extrajudicial; a Sra. Cintia complementou que a família vende o material de homeschooling. A

presidência providenciará todos os encaminhamentos. Prosseguiu para o terceiro item da

pauta: informes gerais e abertura para outros assuntos: a Sra. Gintia abriu para informes e a

Sra. Thaís informou que estão arrecadando brinquedos, livros, roupas lntimas e descartáveis

para as cidades de Colinas e Canoas - Rio Grande do Sul, no FUNSS até o dia e a UGE está

recebendo as doações também e disponibilizará link para voluntários para ajudar na triagem

das doações; outro informe sobre a Exposição em favor da Convivência pela Cultura daPaz

no Paço Municipal produzido pelas crianças das EMEBs, são projetos desenvolvidos durante

o ano todo nas EMEBs em favor do combate a todo o tipo de violência, realizado para proteger

as crianças. A Sra. Cintia agradeceu a participação e a presença de todos, finalizou a reunião

e informou a data da próxima reunião ordinária para o dia vinte e sete de junho de dois mil e

vinte e quatro, às quatorze horas e trinta minutos e deu-se por encerrada a reunião, da qual

eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata que segue por mim e pela

presidência a. Jundiaí , aos vinte e três do mês de maio de dois mil e vinte e

quatro. It
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